Drouault

De nouveaux locaux

Installée au Mans depuis 1850, l'entreprise Drouault vient d'investir dans un nouveau bâtiment de traitement de plumes. La plus ancienne entreprise mancelle souhaite ainsi augmenter sa capacité de production.



Installée depuis 1850 rue Constant Drouault dans le quartier Libération, au Mans, Drouault peut se targuer d'être la plus ancienne entreprise mancelle. Spécialisée dans la fabrication d'oreillers et de couettes en duvet naturel de canard et d'oie, l'entreprise rachetée en 2004 par le groupe Dodo se positionne aujourd'hui comme sa filiale haut de gamme.

Depuis le mois de juillet dernier, l'entreprise et ses 120 salariés bénéficient d'un

▶ Drouault en chiffres

- 120 salariés
- Capacité de traitement : 5 tonnes de plumes par jour
- Capacité de production : 3 000 couettes et 9 000 oreillers par jour
- CA 2010 : 23 M€

nouvel équipement un bâtiment de 1 200 m² doté d'un nouveau système de lavage et de traitement des plumes... Capable d'en traiter jusqu'à 5 tonnes par jour! Inauguré en présence de Jean-Pierre Vogel, président de la commission de l'emploi,

développement économique et touristique et de l'aménagement du territoire et de Jean-Claude Boulard, maire du Mans, le nouveau bâtiment aura nécessité un investissement de 2,3 M€, soutenu par les deux collectivités. " La Ville du Mans et le Conseil général de la Sarthe ont joué un rôle essentiel pour que ce projet puisse voir le jour", a souligné Didier Hannaux, codirigeant du groupe avec Marc Cerf.

► Une production de + 25%

Grâce à cet agrandissement et à l'achat de nouvelles machines plus performantes, les dirigeants espèrent augmenter la capacité de production de 25%. "Une entreprise performante se doit d'être constamment en mouvement", a rappelé Didier Hannaux. Et bien qu'âgée de 161 ans, Drouault n'a pas l'intention de rester immobile.



ENR Green : une deuxième édition réussie

Les 11 et 12 octobre derniers, la deuxième édition d'ENR Green a réuni professionnels et collectivités au MMArena. Organisé par l'agence départementale de développement économique et touristique - Sarthe Développement - et par la CCI du Mans et de la Sarthe, ENR Green est devenu un événement national de référence dans le domaine des énergies renouvelables et de la maîtrise de l'énergie. Deux thématiques qui étaient complétées cette année par celle de l'éclairage public. **Durant deux jours, donneurs** d'ordre, fabricants, équipementiers, sous-traitants et collectivités locales se sont rencontrés au cours de rendezvous d'affaires programmés en amont. Cette convention d'affaires, qui constitue le cœur d'ENR Green, a réuni près de 350 participants sur 2 jours, dont 50 structures sarthoises (40 entreprises et 10 collectivités). Parallèlement, le congrès et ses 12 conférences et tables rondes animées par des experts professionnels ont attiré près de 400 participants.

► Contact : www.enr-green.com